

La République du Centre, 7 septembre 2013

SAINT-MARTIN-D'ABBAT

Une salle polyvalente entièrement neuve

Opérationnelle depuis quelques mois, la salle polyvalente est destinée aux associations et aux particuliers, pour l'organisation de leurs manifestations.

Vendredi après-midi, lors de l'inauguration, les personnalités invitées ont fait le tour de ce bel équipement. « Il répond aux besoins du tissu associatif de plus en plus actif et présent dans la vie locale. Notre salle des fêtes, datant de 1980, était devenue trop petite », concède le maire, Joël Prud'homme.

Cinq cents personnes
Cette nouvelle structure peut contenir cinq cents personnes. L'espace est modulable en deux salles, grâce à un mur amovible.

Le bâtiment est également doté d'un hall d'accueil, d'une scène spacieuse, d'une cuisine, d'un bar, d'une régie et de toilettes aux normes handicapées.

Le coût de la salle polyvalente et du parking atteignant de 250 places s'élève à 3 538 171 euros toutes taxes comprises. Le projet a été subventionné à hauteur de 167 846 euros par

le conseil général et à 45 000 euros par le Pays Fort d'Orléans Val de Loire. La commune a fait un emprunt de 2 millions d'euros. ■

INAUGURATION. Les habitants attendaient cet équipement depuis plusieurs années.



Christine Algrat